



Universidad del sureste.

Mataría: Evaluación del aprendizaje.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: súper nota.

San Cristóbal de las casas Chiapas, 31 de julio 2020.

Trabajo del alumno, es decir que el trabajo que se le asigne es para que sea completado a si sea fuera del aula o dentro del aula, siempre y cuando este el supervisor para cualquier duda que le surge al alumno.

Una tarea común puede ser que tenga una gran cantidad de lectura o problemas que resolver.

El trabajo escolar nos permitirá a detectar las habilidades y los conocimientos que los alumnos poseen y sobre esta poder organizar una actividad didáctica, como objetivo proporcionarle nuevos conocimientos o reforzarlas.

El considerar que se trate de una práctica o proyecto es que el alumno tenga en cuenta la realidad de poder integrarse a resolver problemas que le parezcan interesantes.

Como también están las evaluaciones alternativas, es necesario sabe que el evaluador o el maestro tenga que generar juicios sobre las ideas del alumno o sus conocimientos para tener una idea más clara, y si es posible para reforzar este conocimiento positivo darle una retroalimentación para intuir en su proceso de tomar decisiones acuerdo a lo que el alumno necesite.

Generando en el alumno el desafío y a si producir interés por la materia de tal manera que se enfoqué o desarrollé su capacidad.

Toda esta información que obtenga en el transcurso del estudiante tendrá que recoger información para evidenciar sus conocimientos y sus habilidades, para esto tendrá que diseñar un portafolio, la cual ayudara a reunir sus evidencias profesionales que ha tenido durante el transcurso de la carrera.

Por ejemplo, nosotros como psicólogos tenemos que recolectar información para generar un buen diagnóstico; para darle seguimiento a nuestros pacientes e implementarle un tratamiento adecuado eso sin antes tener un marco teórico que nos ayude a verificar nuestras hipótesis.

En este caso el alumno le servirá guardar evidencias para que en algún momento las exponga, en una convocatoria o incluso en clases ya que uno goza de la

información que domina el que lo expone, porque de alguna manera son conocimientos que hayan sido hallazgos nuevos para el que se le explique.

También se encuentra la evaluación del examen que parte de una herramienta muy esencial para el profesor de esta manera y esto suele ser aplicado a los alumnos.